



## Grußwort des Ortswehrführer Jörg Adermann

Als sich vor 110 Jahren Schönerlinder Bürger Gedanken darüber machten, eine Freiwillige Feuerwehr zu gründen, konnten sie sicherlich nicht absehen, das sie hier den Grundstein für eine der beständigsten und zuverlässigsten freiwilligen Hilfsorganisationen gelegt haben.

In 110 Jahren aktiver Feuerwehrgeschichte konnten die Mitglieder unserer Wehr zahlreichen Bürgern, die in Not geraten waren, fach- und sachgerecht helfen.

Dieses ist nur möglich bei Vorhandensein gut ausgebildeter Feuerwehrleute, denen das entsprechend gute Gerät zur Seite gestellt wird.

Der selbstlose Einsatz meiner Kameradinnen und Kameraden, die zur jeder Tages- und Nachtzeit einsatzbereit zum Dienst am Nächsten bereit stehen, gilt hier mein ganz besonderer Dank. Dieser Dank richtet sich insbesondere an die Familien, die oft auf ihre Partner verzichten müssen. Ein besonderer Dank gilt all denen Personen, die uns in jeglicher Form unterstützt oder geholfen haben. Ein Dank für alle kleinen und großen Geldspenden, die uns immer sehr halfen.

Bedanken möchte ich mich auch bei der Gemeindeverwaltung und den politischen Gremien sowie bei der Bürgermeisterin Frau Dr. Radant für die gute Zusammenarbeit.

Getreu unserem Wahlspruch „Gott zur Ehr, dem Nächsten zur Wehr“

Mit kameradschaftlichem Gruß Euer Ortswehrführer